

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作り成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただくキッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^
 (掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード



メッセージボード 4月のお題	4/1~4/7	「新たな気持ちで仕事に取り組むことで、どんな良いことがありますか？」
	4/8~4/14	「入社してからあなたが成長したと思うところはどこですか？」
	4/15~4/21	「あなたはこれからどんな上司・先輩になりたいですか？」
	4/22~4/30	「今日一日、何を心がけて仕事に取り組みますか？」



平成 25 年 4 月 2 日 (火) 雨



天間南店 記入者 女性スタッフ	コメント欄	慣れた環境で“当たり前”に思っていた事でも、改めて周りへの感謝する気持ちになると思います。
-----------------------	-------	---

富士インター店 記入者 営業	コメント欄	新たな気持ちで仕事に取り組むと、前向きにチャレンジ出来るかと思えます。
----------------------	-------	-------------------------------------

富士宮城北店 記入者 営業	コメント欄	本当に新たな気持ちになることができれば、頭の中は ニュートラル状態になるはずですので、囚われなしに多角的に思考できるようになると思います。そうすると新しいアイデアも生まれてきて、より高い成果が期待できると思います。
---------------------	-------	---

工場長	コメント欄	毎日が楽しくなると思えます。
-----	-------	----------------

社長	新しいやり方、アイデアが発見でき、より高い成果をつかむ事ができる。以上
----	-------------------------------------